



# Communiqué de presse

Page 1 sur 1

## **ŠKODA prend des mesures intéressantes pour les clients afin de compenser les désavantages de parité monétaire**

**Schinznach-Bad, le 30 janvier 2015 – ŠKODA réagit aux désavantages actuels dus à la levée du cours plancher de l'euro en Suisse en proposant des mesures très conviviales pour les clients. ŠKODA accorde, à partir du 2 février, une compensation du cours de l'euro de jusqu' à 15 % sur tous ses véhicules neufs. Les modèles spéciaux et les offres promotionnelles en bénéficient également du «Bonus Net Suisse».**

ŠKODA compensera le désavantage dû à la levée du cours plancher de l'euro en Suisse, en proposant un «Bonus Net Suisse» de jusqu' à 15 %, valable à partir du 2 février 2015, sur tous les véhicules neufs ŠKODA, options incluses. Ce bonus peut en outre être cumulé avec toutes les promotions de vente en cours et les modèles spéciaux.

En plus, les véhicules neufs commandés avant le 2 février 2015 mais non livrés bénéficient également d'un bonus.

Markus Kohler, chef de la marque ŠKODA en Suisse précise: «Avec cet attrayant «Bonus Net Suisse» de change de jusqu' à 15 % qui sera également appliqué aux modèles spéciaux et les offres spéciales, cela vaut vraiment la peine d'acquérir une ŠKODA en Suisse.»

Vous trouverez des indications détaillées sur le «Bonus Net Suisse» et sur les offres de vente actuelles chez les partenaires ŠKODA autorisés.

### **Informations complémentaires:**

Emanuel Steinbeck, PR ŠKODA  
Tél. 056 463 98 07 / E-mail: [skoda.pr@amag.ch](mailto:skoda.pr@amag.ch)  
[www.skoda.ch](http://www.skoda.ch) / [www.skodapress.ch](http://www.skodapress.ch)